NOMBRE DEL ALUMNO: Luis Alejandro Velasco Aguilar.

NOMBRE DEL TEMA: Evaluación del Aprendizaje Educativa.



NOMBRE DEL PROFESOR (AR): Sandra Daniela Guillen Pulido.

1 Versidad

CUATRIMESTRE: 3er. cuatrimestre.

FECHA Y LUGAR Comitan de Dominguez, Chiapas 21 de julio de 2023.

INTRODUCCION

El siguiente trabajo, trateremos de como se aprende y como se obtiene una calificacion. Para pasar el siguiente nivel educativo, y tambien saber el aprendizaje del alumno y si la informacion que fue transmitida por el porfesor fue satisfecha o bien entendida.

Todos los integrantes del sistema educativo debemos de hacer lo que nos toca. Empezemos con el profesor de hacerr su planeación donde ahí debe de tener los aprendizajes esperados o sea lo minimo que debe de aprender dependiendo de su grado, su edad, sus amigos y el entorno donde se desarrolla donde nos toca hablar de los padres que a veces lo dejamos a un lado y es importante dentro del aprendizaje del alumno, porque en las tareas o trabajos echos por el alumnos en su dia de esceula mama o papa debemos de estar pendientes que ellos lo hagan y acompañerlos y ayudar comprender que es un niño y debemos de tener paciencia y amor para poder enseñar.

La calificacion obtenida por el alumno no significa que haya aprendido o no, realmente lo que debemos de estar seguros es el aprendizaje esperado, es decir que sea significado para el alumno para que le vba a servir en su vida de estudiante y que le serva para su vida educativa, una calificacion es solo un numero cuantitativo acomulación de información. La calificación debe de reflejar lo aprendido por el alumno, ademas tambien debe de reflejar obtener un numero para pasar un grado o un parcial.

El profesor, debe de ser cuidadosa como se importe tu clase, preguntarnos que tanto le serve esa infomración, como lo aplicara en su futuro, o sea que el aprlendizaje sea significativo, una evaluación educativa debe tener entonces todo englabado lo que hemos tratado de reflexionar en esta introducción.

La evaluación, debe de ser, con un factor educativo es decir que tanto los aprendizajes esperados, como la calificación debe reflejar lo aprendido. La evualuación es solo un numero, aprendizaje es lo importante para el alumnos que debemos de cuidar y saber que les quede claro.

profesor debe de hacer su planeación, para poder saber que aprende y como lo aplica en su vida futura.

DESARROLLO

Según la teoría constructivista, el conocimiento no es recibe de forma pasiva ni es mecánicamente reforzado, sino que es un proceso activo. Es decir, el alumno, el maestro y el proceso aprednizaje-enseñanza debe de ir unidos y nunca uno por un lado y viceversa y la evaluacion debe de arrojar el aprendizaje del alumno y que sea significativo y asi el proceso de egreso sea productivo para cada alumno y familia.

El aprendizaje significativo, depende de el grupo social, donde se desemvuelve su proceso de aprendizaje, del alumno parte importante en este proceso, junto con los padres de familia y profesor piedra angular. En las practivas docentes anteriores a esta el aprendizaje era a travez de memorisar y de ser muy estricto y no existia la parte pedagogica, la parte humana que nos hace diferentes a los animales y no practicar con animales sino con personas autonomas y con inteligencia y donde lo podemos moldear a nuestra entera voluntad.

En le proceso aprendizaje-enseñanza lo importante es el alumno que desarrolla a travez del tiempo y va obteniendo destrezas en las cuales por cada nivel educativo que va aprendiendo se desarrolla de mejor manera y eso tambien es aprender y es aprendizaje significativo lo cual en la morizacion es parte del proceso pero no lo unico.

La evaluación es el enjuiciamiento sistemático de la validez o mérito de un objeto. Es decir que no solo con la memorizacion se califica es un proceso en donde I procesor debe de estar atento para poder reconocer y que el laumno lo lleva de buena manera para que sea significante para el. La evaluacion entonces no lo tomaremos como un numero o rendicion de cuentas sino lo tenemos como docentes que sea mas significante y que sea un proceso global para la escuela y alumno.

Es fundamental tener en cuenta que existen lagunos principios generales de la evaluación en educacion (Miller, 2012). Debe de ser un uso adecuado con conciencia, con el profesor se debe tener cuidado.

Proceso para determinar en qué medida los objetivos educativos han sido alcanzados. Todo el esfuerzo tanto de los alumnos como de los docentes, padres de familia y autoridades educativas es una recompensa a todo eso y ahí se ve que tanto aprendio o sera aprendido para su futuro éxito educativo.

La evaluación del parendizaje proveen evidencia del rendimiento de los alumnos para informes publicos. Los aprendizajes se debe nreflejar no en un futro inmediato sino en el dia que ellos lo necesiten ese aprendizaje para eso se prepara el alumno para que

ellos lleven una arma super poderoa y ellos lo utilicen cuando lo mejor les convenga. Ls parendizajes son diferentes como los siguiente:

- Informar a los alumnos de etas metas de aprendizaje,
- Favorecer el conocimiento de la evaluación y, por tanto, refleja con precisión el aprendizaje del alumno.
- Usar las evaluaciones de aula para construir la confianza de los alumnos en sí mismos.

El efecto de la evaluacion para el aprendizaje conssiste en que los alumnos se mantengarn aprendiendo y permanezcan confiadas en que ellos puedan continuar aprendiendo de forma productiva. Tradicionalmente, la evaluacion se ha venido aplicanod casi con exclusividad al rendimiento de los alumnos, a los contendios referidos a conceptos, hechos, principios, etc.

La aprendizaje de los alumnos tiene como objetivos la valoracion de los cambios o parendizajes se estimulan y se desarrollan a través de un conjunto de actividades durante el proceso educativo. Al evaluar los aprendizajes, evaluamos los cambios producitos en lso alumnos. El proposito de la evaluacion no es demotrar, sino perfeccionar.

Conocer la situacion de partida del centro, de todos sus componentes organizativos y funcionales, en le momento en que se promone evaluar. Replanear el model ode actuacion del centro, de acuerdo con la inofmraicon recogida y con su valoración y, consecuentmente, potenciar los aspectos positivosy corregir los negativos en la organizacion y funcionamelnto del mismo.

La evaluación docente es un proceso continuo, permantnete, con le potencial para ser formadora e implica procesos participativos y democráticos, además conduce al encuentro de otro y a la elaboración de proyectos.

Hay que trascender el depate entre la evaluacion cualitativa y los cuantitativa, pues los métodos pueden emplearse conjunta y complementariamente, "en vez de ser rivales incompatibles. Sonslos objetivos de la evaluacion y las cuestiones a reponer las que deben determinar qué metodos son los más adecuados.

Laa planificacion y la evaluación son procesos fundamentales que forman parte de la práctica educativa.

CONCLUSION

Los diferentes metodos que cuanta un docente para poder evaluar a un alumno es variado como escrito, oral, tambien como medoto tales como resumen, infomre monografia, etc.

Para poder evaluar el aprendizaje podemos tomar en cuenta los diferentes metodos para evualuar como son el metodo informe, monografia, resumen, etc. Con estos y mas podemos hacerlo de la maner que aprenda y sea significativo para su futuro de su vida.

En la actulaidad con el internet y los padres de cristal que no se les puede exigir ni decir nada, el trabajo del docente se hace mas complicado pero con todas etas herramientas tecnologicas se le hace una ventaja para poder evaluar con mejores tecnicas y mejoradas para poder aplicarlas a los alumnos.

La evaluacion entonces es solamente una medición yo no lo creo es una gran herramientas que se peude utilizar y aprender y que el alumno lo utilize en su futuro.

La escuela es una institucion que se utiliza para evaluar y nos puede ayudar en las aulas son grandes motivadores para alentar a nuestros alumnos para ser mejores.

La evaluación sirve nada más que paraque el alumno aprenda mas y sea productiva lo aprendidor y sirva tambien para que al alumno se motive en aprender mas fuera de la institución.

Evaluar entocnes tambien sirve para que la institución tambien corrija y se supere de la mejor manera.

Continuamente el docente evalua y no solo con un examen se peude conseguir, con un proyecto bien diseñado con revaluaciones y mejores estrategias del docnete sera el proceso reactivado y mejorado constantemente.

El proceso de evaluar empieza con una nueva planeacion de clase y ya que tengamos que evaluar empieza el desarrollo de hacerlo y mejorar en cada proceso.

El padre o tutor no solo lo veremos enla entrega de la evaluación si no todo el tiempo en clase si es necesrio par que conozco y sepa del proceso de aevaluar a su hijo.